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Zitat von c0da 

:hoch:

Die Ausgliederung wäre bei unseren tollen Fans im Oktober sowieso nicht
durchgegangen, selbst wenn wir aufgegestiegen wären hätten immer noch genug
Hansel bei uns dagegen gestimmt. Darum ist der Weg die Ausgliederung nach hinten
zu verschieben und erst entsprechende Investoren zu finden der einzige und richtige
Weg. Meeske überzeugt mich immer mehr und solange er bei uns im Amt ist habe ich
weiterhin die Hoffnung das wir langfristig vlt doch noch eine Rolle in der 1. Liga spielen
können. Jetzt gilt es diese Investoren zu finden und zu überzeugen. Viel Glück dabei.

Das hat weniger mit "tollen Fans" zu tun. Dass es ohne Ausgliederung nicht geht steht außer
Frage. Das man es jedoch ohne potentiellen Investor durchboxen möchte, hätte ich auch nicht
gerade für sinnvoll gehalten. So klingt das Ganze doch schon deutlich durchdachter und
überlegter. Mit einem potenziellen Investor wird man auch die schwankenden Mitglieder (wie
mich) endgültig auf die Seite der Ausgliederung ziehen können.
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